


　私は平成27年7月22日の当会理事会で第3代理事長に選任されました。振り返ります

と、93年前に私共の病院は、東北地方で2番目に設立された精神科医療機関として歩

みを開始しました。精神科医療のモデルがまだできていない頃から、工夫を重ね、＜一日も

早く精神症状を改善し、患者さんが社会の中で再び生活する力を回復させる＞ために努

力を重ね、精神科医療のパイオニアを努めてまいりました。当会は、山形さくら町病院、上

山病院２つの病院を経営しておりますが、いずれの病院スタッフも、精神科医療に従事し

たい、より質の高い精神科医療を展開したいと願って就職した者ばかりです。それぞれの

病院の持ち味は異なりますが、当会の大方針＝より質の高い精神科医療を展開するとい

う方向性に沿って、運営されております。山形さくら町病院は急性期精神科医療を中心

に、様 な々人生のステージに発生する病態に合わせて365日24時間対応いたします。上山

病院は立地条件を生かし、うつ病治療やリハビリテーションに力を注ぎ、10年後には日本

全体で700万人になると予想される認知症の治療に力をいれ、365日24時間、地域の要

望にお応えする態勢を整えます。更に、この秋より病棟の改築、老健施設の新設を行い、

地域の方々の強い要望にお応えしたいと思います。これはアメニティーを改善し、21世紀の

精神科医療の機能をそなえた病棟になる筈です。当会は、これらアメニティーにすぐれた病

棟でも利用者の皆様方にご負担を掛けないように努め、例えば差額ベッド等を採用するこ

とはありません。

　より質の高い医療を求めるために、当会は研修を通し、人材育成に努めてまいります。

　皆様のご要望にお応えするために、常に職場の改善に努めてまいりたいと思います。私

共に欠けているところがありましたら、いつでもご遠慮なく指摘してください。

　私共は、伝統にあぐらをかかず、むしろそれに磨きをかけ、今後とも皆様にとって必要とさ

れる精神科医療機関として歩みを進めてまいることをお誓いし、就任の挨拶といたします。
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